

International Exchange Online

高取国際高校では新たなカタチでの国際交流の取組に力を入れています



はにや
知ってる!?



with Taiwan

2021.6.11



本校3年1組の生徒が、台湾の交流校・萬芳(ワンファン)高級中学で日本語を学ぶ生徒と交流した。3年間英語を学んできた国際英語科の生徒にとって、待ちわびた交流だった。本校生徒は「流行りの日本語」をレクチャーし、台湾の生徒たちは同年代が使っている言葉に興味津々の様子。「指スマ(いっせーので)」ゲームなどで交流は盛り上がった。あっという間の50分。別れのときには名残惜しさがいっぱいだった。この寂しさこそが、交流の成功の証だった。



with Australia

2021.3.19 / 3.31 / 5.28



英語が通じた!

久しぶり〜!!

ESS部がオーストラリア・アデレードのHamilton Secondary Collegeの中高生と3回にわたり交流をした。グループで、日本文化やオススメの食べ物を紹介したり、オーストラリアの動物や食べ物を教えてもらったり文化交流を深めた。初回ではなかなか会話が弾まなかった反省から、使える英語表現を練習したりゲームやクイズを用意したりと、回数を重ねるごとに笑顔で自然な会話ができるようになった。相手校の生徒たちの名前を「漢字」で表し、喜んでもらえた。



with Korea

2021.6.18



2・3年の有志生徒が韓国・昌原大巖(チャンウォンテアム)高校の生徒と交流した。お互いの国の食文化についてプレゼンテーションし、質問をし合った。参加していた生徒は韓国の文化に興味のある生徒が多く、プレゼンのやりとり以外にも韓国の有名なアーティストについて話し、とても盛り上がった。



with Taiwan

2021.6~

第2学年の修学旅行での台湾訪問が叶わなかったため、交流校である萬芳(ワンファン)高級中学とビデオ交流をする予定である。現在第2学年の各クラスで、日本の学校生活や日本の現代文化、奈良のこと、インスタ映えスポットなどを紹介するビデオを作成中。2学期には台湾側からのビデオを受け取り、交流する予定だ。

2022年3月
アメリカ姉妹校派遣

9月中 希望者募集
9月末 選考試験

本校の国際交流の取
組が文部科学省のHP
に掲載されています

